



▷ DÖBLING

Seelenbrecher am Pfarrplatz

Sebastian Fitzek. Junge Frauen verschwinden spurlos, tauchen wieder auf, sind körperlich unversehrt, aber psychisch völlig zerstört. Der Seelenbrecher geht um. „Unser Theater“ bringt Sebastian Fitzeks weltbekanntesten Psychothriller erstmals in Österreich auf die Bühne. Die Premiere findet Ende Juli im Beethoven-Saal der Pfarre Heiligenstadt, Pfarrplatz 3, statt. Alle Infos vorab: www.unsertheater.at



Wiener

**BEZIRKS
BLATT**

DÖBLING

DO-SA 13.-5.9.

**Drei Septembertermine
für den Seelenbrecher**

Nach dem großen Erfolg im
August nun auch noch 3 Mal
im September: 13.-15.9.

19., Pfarre Heiligenstadt, 19.30
Uhr, karten@unsertheater.at